



Extrait du OIEau

<http://www.oieau.fr/contenu/actualites-france-et-international/a/l-atlas-de-mediterranee-un-nouvel>

L'atlas de Méditerranée : un nouvel outil pour connaître la qualité des eaux marines

- contenu - Actualités France et international -



Date de mise en ligne : mardi 9 juillet 2013

OIEau

L'Agence de l'Eau Rhône Méditerranée & Corse présente un atlas de la qualité des eaux marines issu des réseaux de surveillance des eaux côtières.

Cette première édition regroupe les informations acquises sur la biologie (état de la faune, de la flore et de la biocénose), la chimie (contamination chimique, écotoxicologie et contamination de la chaîne trophique) et les pressions (activités de plaisance, usages en mer, rejets polluants et apports des cours d'eau côtiers) qui affectent le littoral. L'atlas couvre principalement la zone côtière mais il va s'étendre rapidement sur les eaux marines du large.